



L'association Protestante Evangélique (AFPESF) organise toutes les années des colonies. Pendant les temps de culte, les enfants peuvent souvent assister à des pièces de théâtre, sketches, spectacles de marionnettes ou ombres chinoises. Vous pouvez réutiliser ces vidéos pour l'enseignement des enfants en école du dimanche ou en famille par exemple.

En 2009, les colos se déroulaient à Plainfaing dans les Vosges. Voici une histoire en ombres chinoises sur le thème de la droiture, de dire la vérité. Retrouvez d'autres histoires enfants sur <http://fr.youtube.com/user/associationfamiliale>

Jean Micael

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com